

l'association francophone de  
l'Académie Diplomatique  
de Vienne vous invite  
à son événement  
de lancement :



# concours- débat

« un État antiterroriste  
doit-il être un État  
d'urgence? »



jeudi 1er février  
à 18 heures

à l'Ambassade  
de France

technikerstraße 2  
1040 vienne

**président de jury:**

S.E. M. François Saint-Paul  
Ambassadeur de France en Autriche

le débat sera suivi d'une réception  
de lancement du Cercle

**enregistrement obligatoire**  
dans la limite des places disponibles

[www.da-vienna.ac.at/en/events](http://www.da-vienna.ac.at/en/events)

en partenariat avec: